

## ESPAÑA: CRECE LA PRODUCCIÓN



En septiembre creció un 8,8% con 223.468 unidades producidas. En los primeros 9 meses del año se fabricaron 1.702.050 vehículos, una baja del 5,2% con respecto a igual período de 2024. Con estos registros se prevé que el cierre de año se sitúe por debajo de los 2,3 millones de vehículos. En septiembre se exportaron 189.636 vehículos, un 2,2% más que en el mismo mes de 2024.

### SEGURIDAD CINCO ESTRELLAS



El nuevo Mazda6e ha obtenido la máxima calificación de 5 estrellas

de Euro NCAP. En las categorías de protección para ocupantes adultos y niños, el último modelo eléctrico de Mazda obtuvo una excelente puntuación del 93%. También obtuvo una puntuación del 74% en protección para usuarios vulnerables de la vía pública y del 77% en sus sistemas de asistencia a la seguridad.

### PASARELA Y CARRETERA



Volvo Cars anunció el debut de una colección de edición limitada en colaboración con Sergio Hudson, uno de los diseñadores de moda más destacados de EE.UU. La colección presenta un abrigo y un cinturón que combinan la estética escandinava simplista de Volvo con los diseños para transformar los materiales que se encuentran dentro de la cabina del SUV en piezas de lujo portátiles.

# RECALIBRACIÓN DE LOS ADAS



Los sistemas ADAS necesitan de "ojos" que vean lo que sucede alrededor del coche y recojan esa información para hacer un reconocimiento fiable del entorno y que los sistemas de seguridad puedan actuar en consecuencia. Esos "ojos" son cámaras y sensores, la mayoría de los cuales están instalados en el parabrisas. Cuando se sustituye un parabrisas, hay que desmontar las cámaras del cristal roto y montarlos en el nuevo. Una vez instalados, estos sistemas han de ser recalibrados para asegurar que funcionan con la máxima precisión y proporcionan la información correcta a los sistemas de seguridad. Esta recalibración, que puede ser estática (realizada en el taller) o dinámica (con una prueba en carretera), ha de ser realizada por profesionales con la formación, experiencia, metodología, instalaciones y tecnología adecuadas.

#### **CHAU TOUAREG**



La producción del Touareg con motor de combustión finalizará para los clientes del Reino Unido en 2027. Para celebrar esta ocasión, VW lanza el Touareg FINAL EDITION. Trae elementos de diseño exclusivos tanto en el interior como en el exterior. Todas las líneas de equipamiento lucen la llamativa inscripción FINAL EDITION grabada a láser en los marcos de las ventanillas traseras y grabadas en el cuero de la palanca de cambios. La iluminación ambiental multicolor viene en el equipamiento Black Edition y superiores; la etiqueta aparece en el panel de instrumentos iluminado y en las molduras de los umbrales de las puertas iluminadas.



#### LA ERA DORADA DEL TUNING

Los años 80 fueron la década de todos los excesos. En el automóvil, volvían los coches potentes y sobre todo la personalización, el tuning. Y a cada cual más exagerado, mejor. Ya sea creando imposibles limusinas Mercedes para los jegues árabes o multiplicando casi por tres la potencia de un Ferrari Testarossa. Y el rey de la desmesura visual, sinónimo de tuning hasta hoy, es Rieger Tuning. Su lema: "Más bajo, más rápido, más ancho". Construyó un mini imperio que es ahora el mayor vendedor de kit carrocería del mundo.

**FIAT 500 HYBRID** Exterior con lenguaje pop y distintivo. El Interior ofrece confort y conectividad. Trae un sistema híbrido que fusiona un motor naftero 1.2 de tres cilindros con una batería de iones de litio de 48V, entregando 145 CV y 23,5 kgm de torque. Caja automática e-DCT de 6 marchas con doble embrague. Se comercializa en el país a USD 34.500.



nuestrosautos 🗀





### UNA PICK-UP BIPLAZA PREMIUM

Isuzu lanzó la pick-up D-Max V-Cross Commercial. El espacio trasero para pasajeros se ha adaptado como una zona de carga segura, lo que garantiza que el vehículo no pueda volver a la configuración para pasajeros. Viene equipada de serie con capota ligera, una barra de remolque con sistema eléctrico, un revestimiento para la plataforma de carga, láminas tintadas para las ventanas traseras del pasajero y fundas protectoras para los asientos del conductor y del pasajero.



## EL ROBOT HUMANOIDE DE OMODA

Omoda acaba de lanzar las primeras 200 unidades de Mornine, su robot humanoide capaz de interactuar de manera autónoma. Presenta un aspecto futurista, con diversas luces led distribuidas por su cuerpo y un rostro femenino rematado por unas gafas de sol XXL. Entre sus funciones figura la atención directa al cliente. Se desplaza gracias a sus dos piernas, como si fuese una persona de carne y hueso, y por el momento se comunica en inglés. Es muy probable que, en futuras actualizaciones, pueda comunicarse en otros idiomas.



# EXQUISITEZ Y PERSONALIZACIÓN

Bugatti lanzó una Edición Limitada de gafas Tourbillon. Vienen con una montura de titanio impresa en 3D, inspirada en el diseño aerodinámico de la parte trasera del Tourbillon. Solo se van a fabricary distribuir 100 piezas de estas gafas en todo el mundo y cada una de ellas se entregará en una caja de colección de fibra de carbono personalizada, con un estuche de poliamida impreso en 3D.

## LA TRANSFORMACIÓN MÁS ATREVIDA

El Lamborghini Pregunta era un atrevido biplaza descapotable. Su silueta extrema no guardaba semejanzas con otros superdeportivos de la época y proyectaba un lenguaje radicalmente futurista. El interior traía asientos tapizados en Alcántara Azul Celeste; iluminación ambiental mediante fibra óptica y pantallas de cristal. Motor V12 con 530 CV y par de 605 Nm. Caja manual de 5 velocidades. Velocidad de 333 km/h y aceleración de o a 100 km/h en 3,9s.

